

PRENSA ESCOLAR III

Diario fundado en 2010 -www.gelana.es

GELANA Nº 1 -1.10 EUROS Lunes 7 de junio de 2010



NOTICIAS INSÓLITAS.-

1.DINOSAURIOS INVADEN LA CIUDAD

Con gran asombro por parte de los ciudadanos de Zaragoza, ayer por la tarde, alrededor de las siete aparecieron así, de sopetón, cinco dinosaurios del tamaño de un árbol mediano de altura, y de tres hombres de ancho. Los dinosaurios recorrían el paseo Independencia destruyendo todo a su paso. Había multitud de caras de terror y se oían gritos por todo el paseo. Pero lo más impactante fue que un niño de apenas seis años de edad, de repente, se subió encima de uno de los animales más grandes, tranquilizando así al resto de ellos. Los padres de dicho niño están todavía perplejos ante la valiente hazaña de su pequeño hijo. La policía, los bomberos y voluntarios continúan haciendo lo imposible por

acabar con este asombroso incidente. Aún está por decidir si se deja a estos individuos convivir con la gente en la ciudad o se les echa de ella.

2.ASOMBROSA VICTORIA DEL ALFAJARÍN SOBRE EL FÚTBOL CLUB BARCELONA

Un bocata gigante circulaba por el campo a hombros de cinco hombres. El día cuatro de Mayo se enfrentó el Fútbol Club Barcelona al equipo de Alfajarín, un pueblo de pequeñas dimensiones. El partido transcurrió tranquilamente aunque con unas normas cambiadas y un tanto extrañas: la pelota era cuadrada, el campo tenía forma de pentágono, los espectadores bailaban bachatas al ritmo de música caribeña y un bocata gigante circulaba por todo el campo a hombros de cinco hombres. Para asombro de los espectadores el partido terminó con un desastroso final: la victoria del Alfajarín F.C. Habrá que ver cómo transcurre el partido de vuelta, si el campo es circular, si bailan samba a ritmo de jotas, si un calamar gigante se pasea por el campo, etc

3.REDUCCIÓN DE LA JORNADA ESCOLAR

¡Notición! La ministra de educación ha firmado una nueva ley para reducir la jornada escolar. En vez de seis horas diarias los alumnos han pasado a tener tan sólo dos. Y eso no es todo. Ya se pueden olvidar ustedes de que sus hijos tengan clase de lunes a viernes. Ahora ya es de lunes a miércoles. Pero, claro, esta irresponsable ley tiene sus consecuencias, ya que los niños tienen muchísimo tiempo libre. Estos se han divertido haciendo otras cosas en las ciudades: pescan en el río, fabrican chucherías en la calle, ayudan a la policía a regular el tráfico, trepan a los árboles cual monos, etc. A todo esto la ministra de educación ha dicho : "Está bien que se diviertan, son niños"

"Esta bien, que se diviertan, son niños". Por supuesto, la mayoría de los padres están "que echan chispas"; por el contrario, los niños y niñas en edad escolar nunca habían estado tan contentos.

4.SE ENCUENTRAN ANTIGUOS OBJETOS EGIPCIOS

Un hombre paseando por la orilla del Ebro ha encontrado una caja que contenía importantes objetos egipcios: libros, calzado...El señor, llamado Juan Encuentra Cosas, llevó la caja al importante museo de Cachivachejos antiguos situado en la calle San Agapito. Allí unos hombrecillos con barbas blancas y gafas de culo de vaso examinaron detenidamente los objetos y llegaron a la conclusión de que entre todas las cosas había unas sandalias de Cleopatra que, por cierto, tenían cierto olorcillo a leche de burra. Aún no están seguros si los libros encontrados

contienen recetas para hacer gazpachos. Pero no hay de que preocuparse porque de un momento a otro los investigadores darán con la respuesta a este acertijo.

5. ENCONTRADA UNA ESPECIE ANIMAL NUNCA ANTES VISTA

Se ha encontrado en África un animal de extrañas características. Dicho animal tiene cuerpo de burro y orejas de elefante. Esta extraña criatura encontrada en el norte de África, ha sido trasladada a Europa para ser examinada y determinar si se trata de un burro con orejas de elefante o un elefante con cuerpo de burro. También se ha pensado en clonar a este ser para evitar que una raza nunca antes vista como ésta se extinga. Después de haber resuelto estas dudas se trasladará al animal a su lugar de origen. Claro que ningún pigmeo lo ha reclamado...

